

LA RENTRÉE PARLEMENTAIRE

A LA CHAMBRE

Paris, 9 mai. — La rentrée parlementaire de demain sera très calme et en l'absence du peu d'animation qu'il y avait aujourd'hui dans les couloirs de la Chambre. Les quelques députés, qui sont venus cet après-midi au Palais-Bourbon, s'intéressaient d'ailleurs beaucoup plus au raid d'aviation de Nungesser et Coll qu'aux questions politiques. Ce sont surtout ces dernières qui ont été l'objet de la formidable performance accomplie, une manifestation collective d'admiration et de sympathie aura lieu demain à la Chambre et que des télégrammes de félicitations seront adressés à Nungesser et Coll.

Après l'éloge funèbre de M. Burger, député du Haut-Rhin, la Chambre abordera la discussion du texte relatif aux caisses d'avances sur communes.

LES INTERPELLATIONS

Trois nouvelles interpellations ont été déposées à la Chambre depuis le début de la semaine dernière, l'une de M. Marcel Cachin, député communiste de la Seine, sur le discours de M. Albert Sarraut, ministre de l'Intérieur, à Constantine; la deuxième, de M. Piquemal, député communiste de la Seine, sur le discours prononcé par M. Poincaré, président du Conseil, au Conseil général de Bar-le-Duc; la troisième, de M. Margaine, député radical-socialiste de la Marne, sur la politique du gouvernement en Extrême-Orient.

RAPELONS QUE LES DEUX INTERPELLATIONS DÉPOSÉES PRÉCÉDEMMENT DEPUIS LE 9 AVRIL, ÉTAIENT CELLES DE M. PAUL LAFFONT, DÉPUTÉ SOCIALISTE DE L'ARIÈGE, SUR LA POLITIQUE AGRICOLE DU GOUVERNEMENT, ET DE M. PILCHON, DÉPUTÉ DU NORD, SUR LES CIRCONSTANCES DE L'ACCIDENT DE BAILLEUL.

AU SÉNAT

M. Lemaire, sénateur de la Martinique, vient d'aviser le président du Sénat, de son intention d'interpellier dès la rentrée le ministre des Affaires étrangères sur l'attitude que compte prendre le Gouvernement en présence de la thèse officiellement exposée par M. Stresemann et qui tend à réclamer l'évacuation de la rive gauche de Rhin sans contre-partie.

LES ÉVÉNEMENTS DE CHINE

La chute du régime nationaliste est attendue dans le Yang-Tsé

Londres, 9 mai. — Le correspondant du « Times » à Changhaï mande qu'en prévision de la chute du régime nationaliste dans la vallée du Yang-Tsé, les Nationalistes ont fait des préparatifs pour une attaque contre les positions cantonnaises et qu'ils n'attendent que les ordres de Tchang Tso Lin pour se déplacer.

Tchang Kai Chek a besoin d'argent

Changhaï, 9 mai. — Le Gouvernement de Tchang Kai Chek a de grands besoins d'argent, que le produit des douanes de Changhaï ne réussit pas à satisfaire. Les chambres de commerce, auxquelles il s'est adressé, exigent que Tchang Kai Chek fasse ses preuves en rétablissant l'ordre.

Les relations avec les étrangers sont caractérisées par les fréquents incidents qui surviennent dans la cité chinoise entre les missionnaires et les militaires; les autorités locales ne paraissent pas pouvoir les empêcher. Cependant, avant-hier, un soldat qui avait maltraité une femme, a été exécuté dans les douze heures.

La situation à Changhaï

Changhaï, 9 mai. — La détente qui est intervenue depuis la disparition de la menace d'une intervention anglaise a entraîné un affaiblissement des mesures de police. Bien que l'on doive toujours user de précautions à l'égard de certains éléments chinois, on a commencé à supprimer une partie des barrières et des fils de fer barbelés qui gênent la circulation et le commerce. La question du retour dans l'arrière-pays des évacués devra être résolue.

Le « coupeur de têtes » contre les perturbateurs à Nankin

Changhaï, 9 mai. — Le gouvernement de Nankin, sensible au reproche de faiblesse qui lui a été fait récemment, a pris à cœur d'assurer l'ordre et s'inspirant des traditions mandarines, a mêlé aux manifestations des « coupeurs de têtes » coupe-coupe sur l'épaulé chargé d'exécuter immédiatement tout perturbateur. Cette démonstration inattendue de la part des autorités révolutionnaires a contribué puissamment à calmer les esprits.

VOL IMPORTANT

Des cambrioleurs de Bordeaux ont emporté trente-quatre diamants et un million de francs.

LES DÉPENSES DES ALLIÉS POUR LA GUERRE

Le ministre des Affaires étrangères répond par la voie du « Journal Officiel » à une série de questions que lui avait posées M. Lesaché, député, sur les sommes dépensées par nos alliés pour leur participation à la guerre contre l'Allemagne.

UNE NOUVELLE LIASON ENTRE LE CONTINENT ET L'ANGLETERRE

Un service quotidien de voyageurs et marchandises sera mis en vigueur le 15 mai prochain, entre Dunkerque et Tilbury (Londres). Une nouvelle liaison entre le Continent et l'Angleterre sera assurée par les bateaux de la Société « Angleterre-Alsace-Lorraine » dont le siège est à Paris, rue Montchailasse, 9. Le service sera assuré en correspondance à Tilbury, avec des trains pour London Midland and Scottish Railway.

LE CONGRÈS DE 1928 DES SOCIÉTÉS SAVANTES SE TIENDRA À LILLE

Paris, 8 mai. — Le 61^e Congrès des délégués des Sociétés savantes de Paris et des départements s'ouvrira à Lille, le mardi 10 avril 1928.

LES SOCIÉTÉS SAVANTES

Les journaux des mardi 10, mercredi 11 et jeudi 12, seront consacrés aux communications du Congrès.

LE CONGRÈS DE 1928 DES SOCIÉTÉS SAVANTES

Les journaux des mardi 10, mercredi 11 et jeudi 12, seront consacrés aux communications du Congrès.

LE CONGRÈS DE 1928 DES SOCIÉTÉS SAVANTES

Les journaux des mardi 10, mercredi 11 et jeudi 12, seront consacrés aux communications du Congrès.

UNE RÉUNION DES SECRÉTARIATS POPULAIRES DU NORD, À LILLE

Les secrétariats populaires de la région du Nord ont tenu une réunion dimanche, au Secrétariat social, 51, rue de la Justice, à Lille. On remarquait notamment la présence de M. Duhamel, directeur du Secrétariat de la rue du Marché; de deux fondateurs du Secrétariat de Marquillien-Barcel (Pont); de M. Dujardin, président des Conférences Saint-Vincent; de M. Paul de Roubaix, accompagné de R.F. d'Abigny et de M. Demaynard, du Secrétariat de la rue de l'Érmitage, à Roubaix.

LES RAPPORTS

Après une courte allocution de M. l'abbé Six, M. Leclerc, directeur du Secrétariat populaire de Saint-Maurice des Champs fait l'historique de son Secrétariat et montre comment ses anciens clients sont actuellement ses meilleurs propagandistes.

En terminant, M. Leclerc déclare que l'une des raisons du succès est l'assiduité du membre consultant qui doit s'astreindre à la plus grande régularité.

M. Denecker, directeur du Secrétariat Populaire de Mons-en-Barœul, retrace les origines de son Secrétariat populaire. Outre qu'il est un centre de renseignements, le Secrétariat de Mons-en-Barœul est aussi un centre d'impulsion d'organisation et d'action.

M. Poignon, directeur du Secrétariat de la rue de la Justice précitée et fait sienne une idée de M. Leclerc: la fondation d'un bureau central de renseignements où les directeurs pourraient s'adresser pour obtenir la solution des points qui les embarrasseraient. Il cite en outre les ouvrages ou brochures qui pourraient être le plus utiles.

Le dernier rapport est présenté par M. Derynnaere, directeur du Secrétariat de Roubaix.

Qui ne connaît les immenses services rendus par ce bureau depuis 1918? On peut vraiment dire qu'il fut un ouvrier de la première heure. Il a récupéré plusieurs millions de dommages de guerre par petites sommes; il a envoyé au Ministère de la Justice plusieurs centaines de dossiers de naturalisation, tous accueillis favorablement. Actuellement un millier de familles roubaiesiennes ne prendraient aucune décision de quelque importance sans consulter le Secrétariat des Familles.

M. Derynnaere s'étend sur ses immenses services, sur les sujets pratiques qui doivent passer au premier rang de ses préoccupations, sur les façons de faire connaître une œuvre semblable, sur les moyens de vaincre les mauvais vouloir des municipalités, etc. On éprouve une véritable joie à sortir d'embaras tous ces pauvres gens qui gardent une véritable reconnaissance à l'œuvre qui les a aidés.

Après ces rapports, on constitue séance tenante le bureau central projeté et MM. Leclerc, Denecker, Derynnaere se mettent à la disposition des Secrétariats pour faire office de conseils.

REVUE DE LA PRESSE

Où l'on retrouve la France

Du Gaulois (M. René Lara): Marquons d'une pierre blanche la journée d'hier. Deux faits en ont eu quelque sorte illustré, sous des aspects différents, le caractère exceptionnel: l'obscure blague de Nungesser et Coll, et le vol pour l'Amérique des milliers de Français ont fait trépasser à leurs dissentiments politiques pour apporter à l'éthérée de Valenciennes et de l'Etat l'hommage silencieux de leur gratitude et de leur patriotisme.

La manifestation des « Casques d'Acier »

De l'Avenir (Intérieur): Eh bien! qu'ils lisent nos journaux, ils seront tout de suite édifiés sur le succès de leur tactique. De l'Action Française à l'Humanité, en passant par l'Ère Nouvelle, le « Quotidien » et le « Journal de France », ont reconnu que la manifestation d'hier n'est pas simplement faite pour favoriser la politique de bonne entente et de confiance entre la France et l'Allemagne.

Après le conseil général du Nord

Vous déposés par M. Briffaut, député, maire de Wattefos. Nous relevons parmi les vœux déposés par M. Briffaut, député, maire de Wattefos, sur le bureau du Conseil général, les suivants: Assistance obligatoire aux vieillards, infirmes et incurables. Que la loi du 14 juillet 1905 soit modifiée de la façon suivante: « Les ressources provenant du salaire des enfants mariés n'entreront plus en compte pour l'attribution de l'allocation d'assistance aux vieillards, mais en cas où elles dépasseraient la moyenne d'une modeste aisance. Indemnisation du chômage partiel. — Que soient modifiés les décrets du 9 septembre 1905 et du 28 décembre 1920 et que l'Etat subventionne tous les ouvriers atteints par le chômage involontaire, qu'il soit total ou intermittent.

Assemblée générale annuelle de l'Union des Inventeurs du Nord de la France

Le deuxième assemblée générale annuelle de l'Union des Inventeurs du Nord de la France se tiendra le dimanche 29 mai 1927, à 15 h., au siège social, à Lille, 10, Grand-Place.

Un grave accident au vélodrome, à Croix

UNE MOTOCYLETTE SE JETTE SUR UN CAMION AUTOMOBILE Deux blessés. Dimanche soir, vers 21 heures, M. Edouard Bulteel, 40 ans, domicilié 422, rue des Ogniers, à Croix, roulait à motocyclette sur le Boulevard, ayant derrière lui, assise sur le porte-bagage, sa fiancée, M^{lle} M. Mignon, domiciliée 175, rue Dercrême, à Roubaix.

L'Élection sénatoriale dans le Nord

LA CANDIDATURE DE M. DANIEL VINCENT Nous recevons, du Parti républicain du Nord, la communication suivante: Les députés du Parti Républicain du Nord, du Parti radical-socialiste et du Parti républicain de l'arrondissement de Douai, se sont réunis à Lille, le 9 mai à 14 h. 30. Après un échange de vues, il a été décidé qu'à la suite de la décision unanime du Congrès d'Amiens, chaque arrondissement républicain proposerait à une assemblée générale de son parti d'adopter la candidature de M. Daniel-Vincent à l'élection sénatoriale prochaine.

LES VENTES DE LONDRES

Londres, 9 mai 1927. — Bonne animation, marché plus ferme.

LA FRAUDE dans le bassin du Pas-de-Calais

L'administration des douanes remarquant que la contrebande de tabac s'exerçait de plus en plus dans le bassin du Pas-de-Calais, créait il y a quelque temps, une brigade mobile à Béthune. Celle-ci vient de prouver son utilité. En effet, les derniers jours de la semaine, plusieurs agents de cette brigade, sous la direction de leur lieutenant M. Heru, ont opéré plusieurs perquisitions à Vermeles et à Lens. Il leur a été permis de saisir environ 75 kil. de tabac étranger.

TRAGIQUE DISCUSSION A ANNAPPES

Un Italien frappe un de ses compatriotes de quatre coups de couteau. Dimanche soir, vers 19 h. 30, un sujet italien, Joseph Mariani, 21 ans, possesseur de voiles, domicilié dans un wagon, au Parc des Italiens, à Annappes, se trouvait dans un estaminet d'Annappes lorsqu'un de ses compatriotes, Joseph Nuoro fit son entrée. Le nouveau venu s'avance vers Mariani et lui demanda 100 francs de monnaie. Mariani refusa et Nuoro après une vive discussion avec son compatriote, sortit sans plus insister. Quelques minutes plus tard, Mariani prit à son tour le chemin de son domicile, mais il n'avait pas fait cent mètres que son antagoniste de tout à l'heure, se présenta à lui et s'exposa à la conduite d'un couteau.

La Journée du Touring-Club de France, à Lille

Le Comité central des sites et monuments du Touring-Club de France est venu, hier matin, rendre visite à Lille et à ses monuments. La délégation du T.C.F. était composée comme suit: MM. Ed. Chaix, vice-président du T.C.F.; Maringer, etc. Nos hôtes ont été reçus à leur arrivée du train de Paris, à 10 h 54, par M. Scrive-Loyer, président du Comité départemental des sites et monuments; le chanoine Loozen, Dolepoite, etc. Après présentation de son bulletin de voyage, M. Chaix a exposé au T.C.F. son programme de visites de sites et monuments de la région.

Un grave accident au vélodrome, à Croix

UNE MOTOCYLETTE SE JETTE SUR UN CAMION AUTOMOBILE Deux blessés. Dimanche soir, vers 21 heures, M. Edouard Bulteel, 40 ans, domicilié 422, rue des Ogniers, à Croix, roulait à motocyclette sur le Boulevard, ayant derrière lui, assise sur le porte-bagage, sa fiancée, M^{lle} M. Mignon, domiciliée 175, rue Dercrême, à Roubaix.

Il se dirigeait vers Roubaix en suivant un gros cambou de la Blanchisserie Forest, conduit par M. Masquelier. En arrivant au Vélodrome, le conducteur du camion obliqua sur sa droite pour prendre la rue d'Heu.

M. Bulteel vit-il trop tard cette manœuvre? On ne sait. Toujours est-il que, pendant son saut-froid, il s'en alla donner à toute vitesse dans l'avant du premier véhicule. Le choc fut rude et M. Bulteel, arraché de son siège, fut projeté à trois mètres plus loin, où il se brisa la jambe gauche et se fit de nombreuses contusions sur tout le corps.

Quant à sa fiancée, elle porte de nombreuses contusions aux jambes et à la main gauche.

Les deux blessés, relevés aussitôt, ont été transportés de toute urgence à l'hôpital de Roubaix.

L'Élection sénatoriale dans le Nord

LA CANDIDATURE DE M. DANIEL VINCENT Nous recevons, du Parti républicain du Nord, la communication suivante: Les députés du Parti Républicain du Nord, du Parti radical-socialiste et du Parti républicain de l'arrondissement de Douai, se sont réunis à Lille, le 9 mai à 14 h. 30. Après un échange de vues, il a été décidé qu'à la suite de la décision unanime du Congrès d'Amiens, chaque arrondissement républicain proposerait à une assemblée générale de son parti d'adopter la candidature de M. Daniel-Vincent à l'élection sénatoriale prochaine.

LES VENTES DE LONDRES

Londres, 9 mai 1927. — Bonne animation, marché plus ferme.

LA FRAUDE dans le bassin du Pas-de-Calais

L'administration des douanes remarquant que la contrebande de tabac s'exerçait de plus en plus dans le bassin du Pas-de-Calais, créait il y a quelque temps, une brigade mobile à Béthune. Celle-ci vient de prouver son utilité. En effet, les derniers jours de la semaine, plusieurs agents de cette brigade, sous la direction de leur lieutenant M. Heru, ont opéré plusieurs perquisitions à Vermeles et à Lens. Il leur a été permis de saisir environ 75 kil. de tabac étranger.

TRAGIQUE DISCUSSION A ANNAPPES

Un Italien frappe un de ses compatriotes de quatre coups de couteau. Dimanche soir, vers 19 h. 30, un sujet italien, Joseph Mariani, 21 ans, possesseur de voiles, domicilié dans un wagon, au Parc des Italiens, à Annappes, se trouvait dans un estaminet d'Annappes lorsqu'un de ses compatriotes, Joseph Nuoro fit son entrée. Le nouveau venu s'avance vers Mariani et lui demanda 100 francs de monnaie. Mariani refusa et Nuoro après une vive discussion avec son compatriote, sortit sans plus insister.

La Journée du Touring-Club de France, à Lille

Le Comité central des sites et monuments du Touring-Club de France est venu, hier matin, rendre visite à Lille et à ses monuments. La délégation du T.C.F. était composée comme suit: MM. Ed. Chaix, vice-président du T.C.F.; Maringer, etc. Nos hôtes ont été reçus à leur arrivée du train de Paris, à 10 h 54, par M. Scrive-Loyer, président du Comité départemental des sites et monuments; le chanoine Loozen, Dolepoite, etc. Après présentation de son bulletin de voyage, M. Chaix a exposé au T.C.F. son programme de visites de sites et monuments de la région.

Un auto-car est la proie des flammes rue des Arts, à Roubaix

SOIXANTE MILLE FRANCS DE DÉGÂTS. Dans la matinée de lundi, vers 4 h. 15, M. Maurice Doute, 25 ans, domicilié 87, rue Daubenton, chauffeur au service de la Maison Desbarroux, garagiste, 4, rue des Arts, était occupé à nettoyer un auto-car face au garage, quand subitement une violente explosion se produisit à l'avant de la voiture.

En même temps, une gerbe de flammes monta du moteur et gagnait rapidement la carrosserie de l'automobile.

M. Doute, à l'aide d'un extincteur, tenta de maîtriser ce commencement d'incendie, mais bientôt brûlé sérieusement à l'avant-bras gauche, il dut abandonner la lutte et faire appel aux pompiers.

L'Auto-car incendie

Ceux-ci, avec leur célérité habituelle, arrivèrent bientôt et s'empressèrent de mettre une grosse lance en batterie pour combattre les flammes qui menaçaient de se communiquer au garage.

Après une demi-heure d'efforts, tout danger était écarté.

On suppose qu'un court circuit s'est produit dans les fils amenant le courant de la batterie d'accumulateurs situés sous la voiture et a communiqué le feu au réservoir d'essence.

Les dégâts sont évalués à 60.000 francs environ.

Le Concours de la Société de Géographie

Il est rappelé aux chefs des établissements d'enseignement primaire, primaire supérieur et secondaire de Roubaix et de ses Cantons, que c'est le Jeudi 2 Juin, de huit à douze heures du matin qu'aura lieu le concours annuel ouvert entre tous les élèves, garçons et filles de l'arrondissement de Lille. Le demandeur d'inscription devra contenir: 1° l'extrait de naissance sur papier libre; 2° l'indication de l'établissement dans l'école ou dans le cours et pour ceux recevant l'instruction dans leur famille, l'adresse de leurs parents; 3° la série dans laquelle l'élève désire concourir. Aucun candidat ne peut concourir à nouveau dans une série où il a déjà obtenu un prix. Le même établissement ne peut présenter plus de dix candidats par série.

Une représentation de Quo Vadis à Roubaix

Nous avons annoncé brièvement ces jours derniers, une représentation de « Quo Vadis » faisant partie du programme des grands fêtes Alypiennes qui auront lieu à l'Inspection Saint-Louis, les 11, 12 et 13 Juin prochains.

L'annonce de cette représentation a mis en joie tous les amateurs de bons et beaux spectacles. « Quo Vadis », pièce en 5 actes et 10 tableaux, d'Emile Moreau, d'après le célèbre roman de Sienkiewicz demande, en effet, une interprétation impeccable et un corps de figurants important. Les difficultés de réalisation font que peu de théâtres ont l'entreprise et la pièce n'aurait pu paraître à Roubaix depuis une vingtaine d'années.

Il faut donc avoir été aux Paronnaises, notre belle phalange d'artistes roubaiesiens, à qui nous devons déjà « La Passion », de nous donner l'occasion de voir ce rare spectacle; grâce à eux et à leur importante figurants, le public roubaiesien verra revivre, sur la vaste scène de l'Hippodrome, la vie des premiers temps de l'ère chrétienne, le faste des Césars, les premières prédications de Saint-Pierre dans Home même; l'incendie de Jérusalem, les Chrétiens jetés dans le cirque.

Nous reviendrons sur ce spectacle qui fera date dans les annales théâtrales de notre ville et l'Hippodrome sera trop petit, nous n'en doutons pas, pour contenir toutes les familles qui voudront assister à cette sensationnelle représentation où elles sont assurées, par le titre même des acteurs, d'admirer une œuvre saine, d'un haut intérêt moral, religieux et historique.

L'inauguration de la perche de la société des Francs-Tireurs Roubaiesiens

Grâce à la générosité de nos concitoyens suscités par le « Journal de Roubaix », la Société des Francs-Tireurs à l'arc, dont le siège est chez M. Lipens, boulevard de Mulhouse, a trouvé les fonds nécessaires pour ériger une nouvelle perche en remplacement de celle qui s'était brisée, ainsi que nous l'avons relaté.

L'inauguration a eu lieu dimanche soir, à la grande satisfaction de tous les sociétaires qui s'étaient fait un plaisir d'y assister.

M. Capette, l'aimable secrétaire, a, en termes élogieux, adressés à MM. les présidents Blanchaert et Rubben, au nom des sociétaires, ses sincères remerciements pour le concours si précieux qu'ils ont apporté en vue de la reconstruction de leur perche.

MM. les présidents ont répondu tout l'honneur du succès obtenu sur M. Capette, dont le concours fut si dévoué. Puis, aux applaudissements de tous, il lui fut remis un magnifique souvenir, ainsi qu'un superbe bouquet à sa femme.

Un vin d'honneur est ensuite offert et chacun se retire à ce beau succès.

La perche fut ensuite garnie et M. Capette

Le Championnat de Chiens de Défense du Club Cynophile Roubaiesien

C'est dimanche prochain qu'aura lieu sur le terrain du Club, 150, rue Jules-Guesde, la première épreuve du championnat réservé aux sociétaires. Ce championnat sera en même temps le préliminaire du grand challenge qu'organise cette année le Club Saint-Hubert du Nord.

Vingt chiens participeront le 15 mai à cette manifestation et seront jugés par MM. Julien Denecker, Jean Van Meenen, juges officiels et Etienne Blonde, président du Club du Crochet, de Croix.

Nous donnerons ultérieurement, sous rubrique sportive, les noms des chiens qui concourront, ainsi que les heures de travail de chacun d'eux.

Favorisée par le temps, cette journée, qui réunit de nombreux amateurs du sport canin, remportera, nous n'en doutons pas, un vif succès.

RENAULT Agence officielle Deloitte, 25 rue Inghem, - Téléphone 33110. J'achète plus cher qu'ailleurs Bijoux, Brillants, Vieux or, dent. Masquelier, 47, G^e Rue, R. 3223.

LE CONCOURS DES S.A.G. AU TIR NATIONAL DE ROUBAIX. — Dimanche matin ont eu lieu, au stand des Trois Ports, au milieu de la plus vive affluence, les épreuves du concours départemental à 200 mètres, tiré par désignation des sociétés agréées de la région.

MM. le capitaine Lascera et M. le lieutenant de Corbie, du Centre militaire d'éducation physique de la première région, assistés de MM. les lieutenants Ledocq et Sadien, avaient pris la direction de ce concours, aussi remarquablement organisé que suivi.

On participait aux épreuves les sociétés suivantes: Lille: Anciens du genre, La Revanche, les Sapins-Pompiers, les Carabins, Lillois, les Anciens Gradés, Saint-Maurice-Fives. — Tourcoing: Tir National, Union Post-Scolaire, Anciens Sous-Officiers, Union Sportive, Ecole de Tir. — La Madeleine: Union Sportive, Le Phénix; La Renaissance. — Thumeries: L'Avant-Garde. — Croix: La Patriote. — Wambrechies: La Fraternelle. — Lezoux: La Française. — Roubaix: Tir National, Amicale des Arts, l'Amicale.

Nous publierons le palmarès à bref délai.

POUR VOTRE VILLA DE BRAY-DUNES, adressez-vous à l'entreprise E. RAJON & FILS, 54, rue Léon-Gambetta, à Dunkerque. Evénement de référence dans Roubaix-Tourcoing: 35859.

COMITÉ DES FÊTES DU PILE. — Les membres du Comité des fêtes du Pile sont convoqués pour une réunion qui aura lieu au siège du Comité, Cinéma du Théâtre, le mercredi 11 mai, à 19 h. 30, à l'ordre du jour: Discussion du Pile, fête du 14 juillet et fêtes futures.

MAISON SERVANAY, 12, rue la Gare, — 179 rabais sur la maroquinerie, G^e choix Tom-Pouce, Canons et Parapluies. Prix incroyables. 35856.

SOCIÉTÉ DES JOYEUX CYCLISTES. — Réunion de Commission ce soir mardi, à 19 h. 30, Ordre du jour important: Fédération du Nord, etc.; élection à l'Amicale et questions diverses.

CHORAL NADAUD (Société Nationale). — Ce soir mardi, à 20 h. 15, au Conservatoire, répétition générale de l'Oratorio de J. S. Bach, avec le Chœur mixte et solistes.

NOUS RAPPELONS A NOS LECTEURS que les annonces peuvent être déposées chez M. Schwertzig, 216, rue de Lille, R. 37123.

GRUPE FRANKEN JEAN DELMULLE. — Ce soir mardi, à 19 h. 30, au local, répétition générale. Mise à l'étude d'une nouvelle pièce.

UNE RÉUNION DE LA FÉDÉRATION NATIONALE CATHOLIQUE (Saint-Pierre). Ce soir mardi, à 20 h., au Cercle Léon XIII, réunion de la section paroissiale des hommes. M. Catteaux, président du Comité diocésain de la F.N.C., y donnera une conférence sur « Laïcité et Laïcisme ».

C'est la première fois que M. Catteaux vient à la section de Saint-Pierre; aussi le bureau compte que tous les adhérents feront un effort pour assister à cette réunion et prouver leur sympathie au conférencier. Celui-ci traitera d'ailleurs un sujet très intéressant et qui permettra de distinguer entre ces deux idées que l'on confond souvent: la laïcité et le laïcisme.

L'ÉGLISE ET LA VIE INTERNATIONALE. — Jeudi 10 mai, à 20 h., dans la salle des fêtes du Cercle Saint-Martin, rue Eugène-Guillaumont, M. Duthoit, chanoine de la Légation, à Paris, directeur de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand, viendra donner une conférence aux membres de la Fédération nationale catholique et de l'Union paroissiale de l'Eglise catholique internationale. Une tombola, dont le produit est un billet pour Lourdes, sera ensuite tirée.

UNION DES FAMILLES NOMBREUSES. — En prévision de la fête des mères, une réunion exceptionnelle de Comité aura lieu ce soir, mardi à 8 h. 30, au Café Verchampe, place Saint-Pierre.

FÊTES DU QUARTIER DU BAS-ST-PIERRE. — Voici les résultats du concours de ballonnets des fêtes du Bas-Saint-Pierre: 1^{er} prix, André Buteau, 10 fr.; 2^e, Suzanne Malhot, 8 fr.; 3^e, Alice Buteau, 5 fr.; 4^e, Simone Delvaux, 3 fr.; 5^e, Pauline Delvaux, 3 fr.; 6^e, Jacques Lopot, 4 fr.; 7^e, Georges Caquet, 4 fr.; 8^e, Fernand Fromant, 3 fr.; 9^e, Georges Fromant, 3 fr.; 10^e, Georges Fromant, 3 fr.; 11^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 12^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 13^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 14^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 15^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 16^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 17^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 18^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 19^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 20^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 21^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 22^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 23^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 24^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 25^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 26^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 27^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 28^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 29^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 30^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 31^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 32^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 33^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 34^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 35^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 36^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 37^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 38^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 39^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 40^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 41^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 42^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 43^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 44^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 45^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 46^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 47^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 48^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 49^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 50^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 51^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 52^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 53^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 54^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 55^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 56^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 57^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 58^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 59^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 60^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 61^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 62^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 63^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 64^e, Gaston Fromant, 3 fr.; 65<